

## CONFLICTO COMERCIAL CON EU

# Estratégico, esperar para responder a aranceles: Coparmex

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

FERNANDO NAVARRETE

fnavarrete@elfinanciero.com.mx

Esperar para el anuncio de la respuesta de México a la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos es una medida estratégica en la que hay que analizar las repercusiones para “no darnos un balazo en el pie”, dijo Juan José Sierra Álvarez, presidente de la Coparmex.

“Tenemos que ser muy estratégicos de darse la imposición arancelaria, si hay una respuesta del gobierno de México en temas de arancel, tenemos que poner mucho cuidado para no darnos un balazo en el pie porque el tamaño de la economía de México, comparada con la de Estados Unidos, no es la misma. Creo que puede terminar esta guerra comercial en perjudicarnos a México”, dijo.

“Es bueno esperar la estrategia, ver qué sectores van a afectar esta imposición arancelaria y a partir de los sectores tiene que haber una respuesta, sí, estratégica y cuidadosa del gobierno de México”, agregó al reconocer que imponer aranceles no beneficia a ninguna de las partes, “además, en un marco del tratado de libre comercio, esto es contradictorio”.

**VENTAJA POR T-MEC: BANORTE**

Por su parte, Alejandro Padilla, director general adjunto de análisis económico y financiero de Banorte, señaló que México se encuentra en una posición de ventaja ante las amenazas de aranceles del gobierno de Estados Unidos, con la administración de Donald Trump, debido a la fuerte integración regional de su industria y el libre comercio del T-MEC, de cara a su próxima revisión en 2026.

En conferencia, tras presentar los resultados del Índice Banorte de Precios de la Vivienda (INBAPREVI) del mes de febrero, el especialista dijo que el mundo se encuentra en un momento de ajuste ante las políticas de Trump.

Sin embargo, señaló que la fuerte integración de México con su principal socio comercial en industrias como la automotriz, pueden ser una ventaja para llegar a acuerdos y evitar la imposición de aranceles.

**Crece tensión**

1. A pesar de los esfuerzos diplomáticos, desde ayer EU comenzó a aplicar aranceles al acero y aluminio.
2. Las tarifas son generales y se suman al 25% aplicado anteriormente por Trump.



**Sheinbaum.** Esperarán al 2 de abril para dar una respuesta.

EFE